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桑
名
市
議
会
の
議
長
、
副
議
長
が
交
代
し
、
各
委
員
会
の
メ
ン
バ
ー

も
一
新
し
ま
し
た
の
で
紹
介
し
ま
す
。

議

長

飯
田

副
議
長

平
野

議
会
選
出
の
監
査
委
員

:
・
:
:
:
:
:
:
:
伊

藤

※
怠
お
、任
期
は
申
し
合
わ
せ
に
よ
り
一
年
で
す
。

一
美

春日真
人

議
員
は
必
ず
一
つ
の
常
任
委
員
会
に
所
属
し
、
本
会
議
か
ら
付
託
さ
れ
た
議
案
や

請
願
を
審
査
し
ま
す
。

-
総
務
政
策
委
員
会
・
j
i
-
-

市
の
計
画
や
、
財
政
、
消
防
な
ど
に
関
す
る
こ
と

。
鷲
野

勝

彦

辻

内

裕

也

竹

石
正

徳

岡

村

信

子

O
松

田

正

美

渡

遷

清

司

伊

藤

研

司

-
福
祉
安
全
委
員
会
j
i
-
-
福
祉
、
防
災
な
ど
に
関
す
る
こ
と

。
大
橋
博
二
松
浦
祥
子

水
谷
義
雄
清
水
教
代

O
石
田
正
子
伊
藤
真
人

佐

藤

肇

飯

田

一
美

-
教
育
経
済
委
員
会
-
j
i
-
-

学
校
教
育
、
産
業
、
環
境
な
ど
に
関
す
る
こ
と

。
伊

藤

文

一

飯

田

尚

人

星

野

公

平

安

藤

寛

雅

O
小

川

満

美

伊

藤

蕪

二

平

野

和

一

堀

良

二

-
建
設
水
道
委
員
会
:
:
・
:
:
公
園
、
道
路
、
上
下
水
道
芯
ど
に
関
す
る
こ
と

。
倉

田

明

子

愛

敬

重

之

市

野

善
隆

南

薄

幸

美

O
畑

紀

子

倉

本
崇

弘

杉

浦

繁

生

特
定
の
問
題
を
調
査
す
る
た
め
に
必
要
に
応
じ
て
設
置
さ
れ
ま
す
o

'
新
病
院
の
整
備
等
こ

-

l

i

-

-

桑
名
市
総
合
医
療
セ
ン
タ
ー
に
関
す
る
こ
と

4
関
す
る
特
別
委
員
会

。
岡

村

信

子

倉

田

明

子

竹

石
正

徳

堀

良

二

O
市

野

善

隆

小

川

満

美

伊

醸

研

司

松

田

正

美

星

野

公

平

清

水

教

代
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市
政
の
課
題
は
多
岐
に

わ
た
り
、
ま
た
、
市
民
の
皆

様
の
要
望
を
着
実
に
市
政

に
反
映
さ
せ
る
た
め
、
市
議

会
で
は
課
題
別
に
少
人
数

で
専
門
的
に
話
し
合
う
委

員
会
を
設
置
し
、
様
々
な
活

動
を
行
っ
て
い
ま
す
。

各
委
員
会
の
積
極
的
な
活

動
が
、
市
議
会
の
「
監
視
」

「
調
査
」
「
政
策
形
成
」
と

い
っ
た
機
能
の
強
化
に
つ
な

が
っ
て
い
ま
す
。

-
議
会
運
営
委
員
会
:
:
・
:
:
議
会
の
円
滑
な
運
営
と
効
率
的
な
議
事
の
進
行
を
図

る
た
め
に
設
置

。
渡

遺

清

司

飯

田

尚

人

南

津

幸

美

O
倉
本
崇
弘

大
橋
博
二

佐

藤

肇

倉

田

明

子

安

藤

寛

雅

堀

良
二

-
広
報
広
聴
委
員
会
・
:
:
:
:
議
会
だ
よ
り
の
編
集
、
発
行
や
議
会
の
広
報
、
広
聴
等

に
関
す
る
こ
と

O
平

野

和

一

畑

紀

子

小

川

満

美

岡

村

信

子

O
愛

敬

重

之

倉

田

明

子

伊

藤

憲

一

辻
内
裕
也

市
野

善

隆

石

田
正
子

h
p
桑
名
・
員
弁
広
域

桑
名
市
、
い
な
べ
市
、
木
曽
岬
町
、
東
員
町
の
広
域
計
画

4
連
合
議
会

な
ど
に
関
す
る
議
会

畑

紀

子

小

川
満

美

星

野

公
平

岡

村

信

子

愛

敬

重

之

伊

藤

票

二

安

藤

寛

雅

飯
田
尚
人

渡

遺

清

司

伊

藤

文

一

hv桑
名
広
域

桑
名
市
、
い
な
べ
市
、
木
曽
岬
町
、
東
員
町
の
ご
み
処
理

4
清
掃
事
業
組
合
議
会

に
関
す
る
議
会

松

浦

祥

子

倉

本
崇

弘

杉

浦

繁

生

石
田
正
子

松

田

正

美

市

野

善

隆

水

谷

義

雄

南

薄

幸

美

hv三
重
県
後
期
高
齢
者

-

:

・

:

三
重
県
内
全
市
町
の
後
期
高
齢
者
医
療
広
域
連
合
議
会

4
医
療
広
域
連
合
議
会

飯
田
一
美
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平
成
但
年
内
ば
月
初
日
か
ら
平
成

お
年
1
月
白
日
ま
で
の
初
日
間
の
日

程
で
開
催
し
ま
し
た
。
今
定
例
会
で

は、

「平
成
包
年
度
桑
名
市
一
般
会
計

補
正
予
算
(
第
5
号
こ
な
ど
げ
議
案

を
審
議
し
、
い
ず
れ
も
可
決
し
ま
し

た
。
こ
の
ほ
か
、
監
査
委
員
等
の
人
事

案
件
(
追
加
議
案

)
5
件
に
同
意
し

ま
し
た
。
議
員
提
出
議
案
と
し
て

「
桑
名
市
議
会
会
議
規
則
の
一
部
改

正
に
つ
い
て
」
と
「桑
名
市
議
会
議
員

定
数
条
例
の

一
部
改
正
に
つ
い
て
」

を
可
決
し
ま
し
た
。

ま
た
「桑
名
市
選
挙
管
理
委
員
会

委
員
及
び
同
補
充
員
の
選
挙
に
つ
い

て
」
は
選
挙
管
理
委
員
に

4
名
、
同

補
充
員
に

4
名
が
当
選
さ
れ
ま
し

た
。
他
に
「
桑
名
市
土
地
開
発
公
社

の
経
営
状
況
に
関
す
る
書
類
の
提
出

に
つ
い
て
」
等
5
件
の
報
告
が
あ
り

ま
し
た
。

•••••••••• 

E 
ピ

~ 

ク

~ 

次
回
市
議
会
議
員
一
般

選
挙
か
ら
議
員
定
数
、が

4
人
削
減
さ
れ
ま
す
H

ω人
か
ら
お
人
ヘ
ロ

•••••••••••••• 

今
定
例
会
で
桑
名
市
議
会
議
員
定

数
条
例
の
一
部
改
正
を
行
い
ま
し
た
。

改
正
内
容
は
、
桑
名
市
議
会
議
員
定
数

を
現
行
の
お
人
か
ら
4
人
削
減
し
、
お

人
と
す
る
も
の
で
す
。

桑
名
市
議
会
で
は
議
長
の
諮
問
機

関
と
し
て
「
議
会
改
革
検
討
会
」
を
設

置
し
、
そ
の
中
で
「
議
員
定
数
に
つ
い

て
」
を
検
討
、
協
議
し
て
き
ま
し
た
。
ま

た
平
成
但
年
叩
月
に
は
、
パ
ブ
リ
ッ
ク

コ
メ
ン
ト
を
実
施
し
、
市
民
の
皆
様
か

ら
ご
意
見
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。

行
政
改
革
、
財
政
健
全
化
を
行
政
側

に
求
め
る
立
場
と
し
て
、
議
会
自
ら
議

員
定
数
を
削
減
す
る
こ
と
が
重
要
と

考
え
、
三
重
県
内
や
近
隣
の
類
似
団
体

を
参
考
に
、
現
在
の
人
口
規
模
か
、
り
し

て
お
人
が
妥
当
と
考
え
ま
し
た
。

今
後
と
も
議
員
自
身
の

一
層
の
努
力

に
よ
り
議
会
機
能
を
充
実
さ
せ
、
市
民

の
皆
様
の
声
を
把
握
し
て
ま
い
り
ま
す
。

[ 平成24年12月定例会主な表決結果

(市長提出議案22件・報告5件・議員提出議案2件)

区分 番号 件 名 賛成 反対 欠席

第98号
喜美名市指定地主主密着型サービスの事業の人員、設備及び運営に関する基準を定

26 3 。
める条例の制定について

桑名市指定地域密着型介護予防サービスの事業の人員、設備及び運営並びに指

市 第99号 定地域密着型介護予防サービスに係る介護予防のための効果的怠支援の方法に関 26 3 。
長

する基準を定める条例の制定について

提 第102号 土地の処分について 25 4 。
出 第103号 市道の認定及び変更について 28 。
議

第105号 公の施設の指定管理者の指定について 26 3 。
案

第106号 公の施設の指定管理者の指定について 26 3 。
第107号 監査委員の選任につき同意を求めるについて 27 

第109号 教育委員会委員の選任につき同意を求めるについて 27 

第110号 固定資産評価委員の選任につき同意を求めるについて 27 

議員提出
第9号 察名市議会議員定数条例の一部改正について 25 4 。議 案

※議長は採決に加わりません。※全会一致で可決された議案等は省略しています。

※議員別表決結果は桑名市議会ホームページをご参照ください。 1

04 vol.04平成24年12月定例会号



委員会の概要 臨密扇建茎ヨヨ翠H

審査案件
議案第 90号専決処分の報告及び承認を求めるについて(平成24年度桑名市一般会計補正予算(第4号)) 

議案第 91号平成24年度桑名市一般会計補正予算(第5号)所管部門

議案第 96号桑名市証人等の実費弁償に関する条例の一部改正について

議案第101号桑名・員弁広域連合規約の一部を変更することについて

議案第102号土地の処分について

蜜件数&::件〕会欄値目・ 1同 17司 [聾

Q
今
後
の
手
続
き
は
。

こ
の
規
約
改
正
に
つ
い
て
は
、
構
成
す
る
2
市
2

町
が
、
各
議
会
に
お
け
る
同
内
容
で
の
議
決
を

経
て
、
三
重
県
知
事
に
対
し
て
規
約
改
正
の
許

可
申
請
を
行
い
、
許
可
を
得
た
後
、

4
月
1
日
か

ら
正
式
に
広
域
的
な
環
境
保
全
に
関
す
る
事
務

を
所
掌
事
務
と
す
る
こ
と
に
な
る
。

Q
多
度
町
土
地
開
発
公
社
が
地
権
者
か
ら
購
入
し

た
時
の
金
額
は
。
ま
た
、
地
目
が
山
林
の
ま
ま
売

買
し
て
よ
い
の
か
。

当
時
の
土
地
の
取
得
価
格
に
つ
い
て
は
、
平
米

約
9
，
O
O
O
円
と
聞
い
て
い
る
。
ま
た
、
地
目
が

山
林
の
ま
ま
で
の
売
買
に
つ
い
て
は
、
田
畑
で

あ
れ
ば
農
地
法
の
関
係
で
手
続
き
が
変
わ
る

が
、
山
林
は
雑
種
地
等
と
同
様
な
取
り
扱
い
と

な
っ
て
い
る
。

査察件
議案第 91号平成24年度桑名市一般会計補正予算(第5号)所管部門

議案第 92号平成24年度桑名市国民健康保険事業特別会計補正予算(第1号)

議案第 93号平成24年度桑名市介護保険事業特別会計補正予算(第2号)

議案第 98号桑名市指定地域密着型サービスの事業の人員、設備及び運営に関する基準を定める条例の制定について

議案第 99号桑名市指定地域密着型介護予防サービスの事業の人員、設備及び運嘗並びに指定地域密着型介護

予防サービスに係る介護予防のための効果的な支援の方法に関する基準を定める条例の制定について

桑名市暴力団排除条例の一部改正について

公の施設の指定管理者の指定について

:7件]日.1月 17日{膏n件会聾

議案第100号
議案第105号

不
妊
治
療
費
助
成
事
業
費
に
つ
い
て

Q
結
果
が
把
握
で
き
な
い
中
、
費
用
対
効

果
を
考
え
る
上
で
、
ど
の
程
度
役
に

立
っ
て
い
る
と
推
定
し
て
い
る
の
か
。

早
い
段
階
で
不
妊
治
療
を
す
れ
ば
成
功

率
は
上
が
る
と
聞
い
て
い
る
。
ま
た
、
講

演
会
で
の
医
師
の
話
で
は
、
個
人
差
は

あ
る
も
の
の

ω
%以
上
の
成
功
率
が
あ

る
と
の
見
解
も
あ
る
。

生
活
保
護
費
の
扶
助
費
に
つ
い
て

Q
受
給
者
増
や
医
療
費
な
ど
が
培
え
た
こ

と
に
よ
る
増
額
は
理
解
す
る
が
、
ど
の

よ
う
に
受
給
者
の
生
活
状
況
の
把
握
を

し
て
い
る
の
か
。

訪
問
等
で
会
え
な
い
受
給
者
に
は
市
役

所
に
来
て
い
た
だ
く
よ
う
要
請
す
る
な

ど
、
定
期
的
に
本
人
と
の
接
触
を
図
る

よ
う
に
し
て
い
る
。
ま
た
、
受
給
者
の
就

労
支
援
の
強
化
や
今
回
の
補
正
の
約
半

分
を
占
め
る
医
療
費
の
抑
制
の
た
め
、

ジ
ェ
ネ
リ
ッ
ク
医
薬
品
の
推
奨
な
ど
に

取
り
組
ん
で
い
る
。

平成24年12月定例会号 vol.0405 



査案件子員合開催日:1同 18司 {

議案第 91号平成24年度桑名市一般会計補正予算(第5号)所管部門

賓件蹟 -3件〕

• 議案第 97号桑名市環境基本条例の一部改正について

自
然
環
境
調
査
計
画
事
業
費
に
つ
い
て

Q
自
然
環
境
調
査
で
得
ら
れ
た
デ
ー
タ
を
ど
の
よ

う
に
活
用
す
る
の
か
。

r
平
成
初
年
度
か
ら

5
年
間
か
け
て
自
然
環
境
調

査
を
行
い
得
ら
れ
た
デ
ー
タ
に
つ
い
て
は
、
観

察
会
等
の
資
料
や
自
然
環
境
の
保
全
を
推
進
す

る
ツ
ー
ル
と
し
て
活
用
し
て
い
き
た
い
。

議案第106号公の施設の指定管理者の指定について

'‘ 

委員会の概要 医翠m!霊軍事翠唇

圃立書実智
議案第 91号平成24年度桑名市一般会計補正予算(第5号)所管部門

議案第 94号平成24年度桑名市水道事業会計補正予算(第2号)

議案第 95号平成24年度桑名市下水道事業会計補正予算(第1号)

議案第103号市道の認定及び変更について

議案第104号町の区域の設定について

-5件}会問催日:1月 18日{審査竿

06 vol.04平成24年12月定例会号

道
路
施
麓
維
持
補
修
費
増
と

河
川
能
持
補
修
費
増
に
つ
い
て

Q
道
路
施
設
維
持
補
修
費
増

6
3
4
万

5
千
円

と
、
河
川
維
持
補
修
費
増

ω万
1
千
円
に
つ
い

て
、
補
修
箇
所
数
と
こ
れ
に
よ
り
台
風
げ
号
の

被
害
補
修
は
終
了
す
る
の
か
。

道
路
施
設
維
持
補
修
費
増
は
、
稗
田
地
区
他
8

箇
所
、
河
川
維
持
補
修
費
増
は
小
貝
須
他
3
箇

所
の
土
砂
撤
去
で
、
こ
れ
に
よ
り
台
風
げ
号
の

被
害
補
修
は
全
て
終
了
す
る
。

水
道
の
工
事
欝
負
費
に
つ
い
て

Q
水
道
事
業
の
配
水
及
び
給
水
施
設
費
の
工
事
請

負
費

1
億
5
，1
2
4
万
5
千
円
は
何
件
の
工
事

を
想
定
し
て
い
る
の
か
。
ま
た
、
年
度
を
繰
り
越
す

こ
と
が
推
測
さ
れ
る
が
ど
う
考
え
て
い
る
の
か
。

8
件
を
予
定
し
て
お
り
、
こ
れ
か
ら
発
注
す
る

と
年
度
内
に
は
終
わ
ら
な
い
の
で
、
年
度
の
繰

り
越
し
を
考
え
て
い
る
。

Q
広
域
環
境
基
本
計
画
の
策
定
事
務
を
広
域
連
合

に
移
管
す
る
こ
と
で
、
市
の
意
見
や
独
自
性
を

盛
り
込
め
る
の
か
。

広
域
環
境
基
本

計
画
の
策
定
に

あ
た
っ
て
は
、
市

の
環
境
審
議
会

の
委
員
か
ら
ご

意
見
を
い
た
だ

き
、
そ
れ
を
も
と

に

2
市

2
町
及

び
広
域
連
合
で

構
成
す
る
環
境

懇
話
会
で
話
し

合
わ
れ
る
た
め
、

情
報
共
有
は
可

能
だ
と
考
え
る
。

下
水
道
の
工
事
請
負
費
に
つ
い
て

Q
全
て
の
工
事
は
、
既
決
予
算
の
範
囲
内
で
支
障

な
く
完
了
で
き
る
と
考
え
て
よ
い
か
。
ま
た
、
繰

り
越
す
工
事
予
算
は
な
い
か
。

現
段
階
で
は
、
予
算
の
範
囲
内
と
考
え
て
お
り
、

繰
り
越
す
事
業
は
あ
る
も
の
と
考
え
て
い
る
。



。市長選着陸の総括について

質問 市選挙管理委員会委員長に総括を求める。

答弁 市長選挙における投票率は 53.25%で前

回より 3.04%の増となった。ピラ ・ネッ卜等によ

る運動に関して、事前運動の疑い等の通報 ・指導 ・

苦情は数十件であり、指導や望書察と情報交換をした。

.新市長の選管へ申観した確恕団体のチラシについて

質問 チラシ表紙の r5期18年jは、前市長の r1 6 
年327日jと相違するが市長の所売を問う。

答弁 切り上げると r1 7年jで計算の誤りである。

再質問 チラシ裏面に氏名が類推される記載があり、

公選法では禁止とされているが、市選管の見解は。

湾答弁 その判断がされれば公選法に鉱触する。

新市長は虚偽記載等の認識はあるのか。

法の範囲内と考え、判断は司法に委ねる。

4ゆ 「市長の今期4年間の方針についてjから総合計画

後期基本計画について

質問 今後4年間どのように進めて行かれるのか。

? 私の市政の基本方針である 7つのビジョンに

沿って変更を考えている。私も議員時代、検討委員

会に入り意見を述べてきた経緯もあり、大幅な施策

の変更はせず、基本僑想との整合を図っていく。

..各市総合医療センターに関連して付近の交通安全

対簸について

質問 道路が狭く学童の通学路でもあり一般の方々

の通行や病院勝負の通勤、患者さんの箪で混雑する

ことが予測されるが安全対策は。

墓~設計においては上空通路の設置や南北の
敷地の簡に歩道を設け、車両と歩行者との動線を閉

獲に分け、安全を確保することを予定している。

4・a名をまちごと fブランドjに忍び世界に聞かれた

まちについて

質問 桑名械について、どうやって桑名減を再建す

るのか?桑名械を再建するためには、大きく 2つの

課題がある。その 1つは当時の資料が残っていない

ため織の形状等不明な点が多いこと。2つ目は再建

には莫大な費用が必要だが、それをどう調達するか

だが、市長の考えを問う。

答弁 桑名械再建プロジェクトを立ち上げ、モ ノ・

ヒトなどが行き交うまちとして内外に発信したい。

広く市民や関係団体のご協力を得ながら寄付などを

集め税金を使わないで建てる方法を模索していきた

い。どこまで復元できるかも含め、これから検討を

していきたい。
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。工業団地の土地の売却価格が安すぎる?

鑓鰻 多度第二工業団地内の土地の処分についての
価格決定が安すぎ政治的な配慮も疑われるのでは?

答拘 不動産鑑定士の鑑定評価書により価格を決定

しており適正と考えている。

4砂中掌生卒業までの医，.賓の窓口全面無料化について

質問 3人目からではなく、 1人目の子どもから医

療の無料化はするべき。

答拘 財政及び制度菌から 3人白からの無料化の方

向で考えている。

。学重保育所保育料の月額8，000円について

質問 急を要する問題なので来年度から引き下げて

はどうか?

答弁 (月額8.000円については言及がなく)施設の

立地や財政状況をみながら倹討していく。

4・「どこでも市長室J r市暴力フエjについて

質問 fどこでも市民説得市長室jや「市長のお願

いカフヱJに名称変更したらどうか。市長は普段か

ら「桑名市の財政は最悪だJと発言されている。市

民の要望の多くは財源を伴うものがほとんどだと思

われる。市長の言う I健全な財政運営を確立するJ
ととは私も大震成である。桑名前の財政内容を示し

ながら市民への説得やお願いに努められたらどうか。

答舟 r (仮称)どこでも市長室Jと r(仮称)市長

カフェjについては、私が目指す「全員参加型J市政

を実践するために、市の諜題について直接市民の皆

綴と対話を行うものである。そのうえで信頼関係の

織築に努めていきたい。

..量名市の環境範策について

質問 昨年6月に民間活力による市有施設での太陽

光発電事業の可能性について質問し、前向きな答弁

であった。その後、事業化に向けての進捗状況は。

答失 イ也市て・行われている事例を参考に当市施設の

現状を調査しながら関係所管とも調整を行っている。

湾質問 議会に対し説明できる時期は。

再審舟 準備が整い次第、早い段階でお知らせする。

.平成33年三重国体について

質問 桑名市での国体競技誘致の方向性は。

自チ 1 2月21日が県内市町の競技会場意向調査

の期限で、ソフトテニス競妓、柔道競技、周辺市町

との連携により開催ができるサッ力一競技、民間施

設を利用したゴルフ競技の4種目を開催希望競技と

して報告した。



。児量虐待について

質問 ①居住不問児童や児童虐待の実態と対応。②庁

内における績の連携、情報共有の取組や地減、学校、

医療機関、児護相談所、 讐察の連携について問う。

答# ①赤ちゃん訪問や児童手当申請受付、要保護

児童の登校報告等を通じ、気になる児童の情報を把

握し関係者簡で情報の共有を行っている。又電話確

認や家庭訪問を行い、虐待の未然防止に繋げている。

23年度は延べ相談件数897件、前年534件で363
件唱。子ども総合格談センターでは専門の相談員や

臨床心理土などを配置し対応している。② f桑名市

要保護児童及びDV対策地域協議会Jと I庁内連携

会議J等が連携し、総合的な支援体制の協議を行っ

ている。虐待の未然防止のため I連携と情報共有j

が最も大切なため体制の強化を図る。

.新市長の領有t施策について

質問 民生委員は地主事福祉の向上等で大きいものが

ある。選任基準と不符事の対応は必要と考えるが。

答拘 当市の民生委員錐務会を経て、県知事の雄薦

により厚生労働大臣が委隠する。現在、市内では248
名の方が活動をしていただいている。委員には法令

等を遵守し、疑惑や不信を招く行動は慎むべきであ

ると考える。

再質問 民生委員を苦手犠した現市議の方が、在織申

に起こした高齢者への不祥事及び不適切な対応から、

市内全滅の民生委員248名の活動議査等をお願いし

たい。厚労省出身の副市長に答弁を求める。

ご指摘をいただきました方は、現在は民生

委員ではないというふうにお聞きしているので、何

かしらの事をするということは考えていない。

.市畏の市援会績員時代の発言内容:1議事録から

質問 市長は、市議会議長時代に r~議員の4割カツ

ト、新規採用はしない、政策部門以外の事業部門は、

アウトソーシングするJr聡員127名削減という目

標債は依すぎるJとも発言されている。しかし、私・

伊藤研司の考えは、 f労働者の働く権利を守る責務が

あり、行政自らが〈官製ワーキングプア〉をつくる

政策を認めることはできないjとの立場であり、市

長の発言内容は、 「行政改革jではなく、 f合理化j

との考えであると認識しているが、市長の考えを問

つ。

答， 私も民間企業で働いた経験もあるので、それ

を踏まえ、適正な人員配置を行っていく。総員と議

論を進めて、出来るところからアウトソーシンクを

進めていきたいと考えている。

。新市長の市政運営の方針について

質問 緊急に対処すべき課題はオープンにして、市

民等と共有すべきではないか。

丹 必要。まずは市民との信頼関係を縞築したい。

質問 一般市民が自由に市長に会って話し合える機

会はつくられるのか。

丹 声を聞く手法を今後検討して行く。

質問 上下水道料金の値上げは来年度実施するのか。

ーヰ 実施したい。新料金の設定には高齢者、低所

得者世務等への影響に十分配慮した上で決定したい。

質問 緑や住環境を破療する土地開発・高層マンション等

の建設は規制しないか。

答釘 市民との対話を通じ、地域の実情の把握に努

め、既存の制度を踏まえながら、遜正な緑の確保や

住環境の保全に取り組んでいく。

質問 f学校図賓館法j には f専門的職務を掌るた

めの司書教諭の配置jが明記されおり、今、 1日2
時間、月2目、学校図書館司奮を6絞に派遣してい

る。平成24年度から、学校図書館鑓当職員の配置

に要する経費については交付税措置が講じられるよ

うになった。桑名市の交付税塞準財政需要額は、小

哲学校分1，350万円。中学校分467万円である。

交付税を活用 して学校図書館担当総員をすべての

小 ・中学校に配置するのか。

笹舟 現在の巡回型て・十分成果を上げているので、

現在のところすべての学校への配置予定はない。

再貨罵 学校図E書館担当聡員の経費は交付税算入さ

れるのに、それを活用しないのか。

予算編成の中で、検討していく。

。市畏の所信表明について問う

質問 f学童保育所の小学校開設Jを提唱されてい

る。保護者の婆望が多いにも関わらず市内では1校
のみ。支障となる要因が多いと推察するが、可能力、。

答拘 児童にとって安全 ・安心が一番なので、小学

校併設幼稚図舎の活用など、小学校の余剰敷地等も

勘案し、運営団体、保護者等と調整しながら、学校

内への既存学童保育所の移転を検討する。.rいじめ問題jについて

質問 携帯電話やインターネットが子どもたちに広

く普及し、それに伴い「ネットいじめJが問題にな

っている。市の対応を問う。

道徳教青に加え、情報モラル教育を徹底して

進めていく。 rインターネットモラルガイドjを示す

とともに、教材妥傷、教員研修の充実を図る。
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。同和行政に対しての基本姿努を問う

質問 ① fしがらみにとらわれない市政をJという

なら一醤の改革ところとして、同和行政を終結させ

ることだと考えるが、桑名市が抱える問題としてま

ずもって解決すべきことではないのか。②同和関連予

算の計上についての完解は。③同和教育 ・保育をいつ

まで行うのか。

①本市において同和問題を基本的人権にかか

わる重大な社会問題として、市政の重要な施策の一

つに位置づけ各種事業を推進している。今後も同和

行政の解決を中心に据え、あらゆる差別をなくすた

めに同和教育や替発の取り組みが必要と考えている。

②同和関連予算の計上も同和問題をはじめとするあ

らゆる差別の解決を図るために必要な経費として計

上する。③雷発活動や事業は今後も継続していく。

管台

。心の健康問題について

質問 うつ病の早期発見を促すメンタルヘルスチエ

ツク「こころの体温計jを市のホームページや務帯

電話からアクセスできるシステムについての見解を。

「こころの体温計Jは手穫に自己チェックで

きるシステム、当市としては留の情報サイトもあり、

今後も心の健康作りについて研究する。

国のサイトでは市民のアクセス数や悩みの内

容、心の状況など統計的に把握できない。国の補助

が利用できる今、大切な命を守るためにも Iこころ

の体温計jを導入するチャンスではないか。

~i:弁 自殺対策の予防手段として考えている。

.鑓震率の向上について

質問 期目前投票の手続き簡素化について問う。

斗 他市町の状況を調査し、検討改善していく。

再質問

.新病院建霞について

建設予定地はいつごろどのような経緯で決定

されたのか?また、防災面での対応は?

昨年4月に病院統合を行い、現在、新病院の

建設に向け進めている。建設場所については、有識

者の意見や市民意識講査の結果等を踏まえ、利便性

や中心市街地活性化等の観点から総合的に判断した。
また、 防災面では、主な医療館設を3階以上に配置

し、災害時にも救急や中央診療部門の維持を可能に

することとしている。

4・公立幼穏国について

公立幼稚園の再編について市長のお考えは?

質問

答拘

公立幼稚園は選択肢のーっとして必要だと考

えている。子供たちの育ちには一定の集団を確保す

る必要がある。今後再編に取り組んでいく。

質問

斗
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より多くの方に本会議をご覧いただくために、インター

ネット録画中継を実施しています。

傍聴に来ることができない方でも、イン

ターネットにより本会議(代表質疑・議案質

疑・一般質問)の様子を録画中継で見ること

ができますので、ぜひご覧ください。

本会議や各常任委員会、特別委員会などの

会議は傍聴できます。

日程は市議会のホームページに掲載します。

ただし、日時が変更になる場合がありますので、

傍聴する場合は、事前に議会事務局にご確認の

うえ、お気軽にお越しください。

本会議の議案質疑・一般質問をケーブルテレビで生放送しまもぜひご覧ください。

争予

平成24年12月2日に行われました桑名市議会

議員補欠選挙において、松浦祥子が当選しました。

午前10時から

間合図白叡翻悶自 〔※定例齢申の定例盟会にかかる錨は省略しています E

桑名・員弁広主翼連合議会臨時会、
桑名広域清掃事業組合議会定例会

8日
.守二

1月

9日

第145回三重県市議会議長会定期総会17日
北勢5市市長正ifJJ議長懇談会12日

会員協議会22日
広報広聴委員会、各派代表者会議14日

新病続の鐙備等に関する特別愛員会24日

各派代表者会議、議会運営委員会

後期高富有者広減速会定例議会
総務政策委員会、箔干止安全蚤員会、
教育経済委員会、建設水道委員会、
常任委員長会議

15日
関西本線名古屋亀山陽復線電化促進

協議会
25日

議会改革検討会、
後期高総者医療広主主連合議会定例会、
桑名・員弁広告翼連合議会定例会

18日

2月

全員協議会、議会報告会班別会議19日議会改革検討会-全員協議会
新病院の整備等に関する特別委員会

1日

各派代表者会議、議会運営委員会20日
各派代表者会議4日

広報広聴委員会、議会改革検討会

3月定例会(閉会3月22日)

7日

全国市議会議長会第93回評議員会

臨時議会、議会報告会環別会議

議会改革倹討会

議会報告会班長会議

14日

15日

各派代表者会議26日

26日

27日

12月定例会(閉会1月24日)26日

皆織のご意見をお寄せください

桑名地区 地上デジタル121ch 

多j度地区 地上デジタル122ch(サプチャンネJレ)

長島地区 地上デジタル123ch(サブチャンネル)

※サブチャンネルでご覧いただくには、リモコンの数字ボタン⑫を押し、
チャンネル(選局)ボタンの上方向を1固または2回押して下さい。

自漉蓬致鋭翻強愈
12月3日、小川満美と松浦祥子の2人で

新会派f市民クラブjが結成されました。

広報広徳委員会
当手

策海-東南海・南海地震を懇定した
取組みに係る北努5市5町議会窓見
交換会

1日

日

一
市

一
間

12日

常任委員長会議

議会改革綴討会
全国市議会議長会第94回評議員会

第258回東海市議会議長会理事会

市議会や市議会だよりに対するご憲見、ご要望等

がございましたら、議会事務局までお寄せください。i桑 名 一 局キ511-8601桑名市中央町二丁目37喬地
電話・0594・24・1304/0594・24・1305
FAX:0594-24-1359 
メールアドレス:gikaijm@city.kuwana.lg.jp 

5日

6日

新
メ
ン
バ
ー
で
発
行
す
る
初

め
て
の
談
会
だ
よ
り
、
い
か
が
で

し
た
で
し
ょ
う
か
。

わ
か
り
や
す
い
内
容
で
議
会

の
情
報
を
窓
大
限
に
発
信
し
、
市

民
の
皆
綴
に
も
っ
と
市
議
会
を

身
近
に
感
じ
て
い
た
だ
け
る
よ

う
努
力
し
て
ま
い
り
ま
す
の
で
、

応
援
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。

広
報
広
聡
蚕
員
会

委

員

長

平

野

副
委
員
長
愛
敬

委

員

辻

内

畑倉
田

市
野

伊
膝

石
田

岡
村

12月

各派代表者会議、議会運営委員会、
議案聴取会

19日

信 正 惑満善明紀裕重和
子子 一 美 隆 子 子也之 ー

局名市2・会l 市i寺会φ部111情詩吟号苧市話会φホ竺ム久竺Iに覧くた苧い.
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